
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 津 幡 町 立 津 幡 中 学 校  

２ 年 学 年 だ よ り 

２０２３年１０月号 

津幡中学校校長 泉  智一 

２年学年主任 谷口 亮太 

 この運動会を通して、私は協力することの大切さと、全力を出すことの楽しさに気づきました。これからも、この学びを

忘れずに楽しく学校生活を送っていきたいです。（渓内綾） 

 
優勝はできなかったけれど、チームの盛り上がり方なら、１位だと思いました。来年は応援リーダーに立候補して、最

後の運動会を思い出に残して、最高の運動会にしたいと思いました。今回で、クラスの団結力がとても上がったと思うの

で、２年１組のあと半年間を本気で楽しんでいきたいと思いました。来年は一生忘れない運動会にしたいと思います！ 

（国崎哲世） 



  

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

  

 

 

運動会に向けての団練習から本番まで、３年生とは特にたくさん話したりして、仲を深められたと思う。競技がは

じまる前に円陣を組んだり、他学年を応援したりして団のみんなで団結していたと思う。これからの学校生活でも、

運動会のようにチームで協力したり支えあったりしていきたいと思った。（川口春穏） 

団練習では、最初は周りに流されて、声が出せなかったけれど、２回目からはしっかり声を出せた。同じように学

校生活で、しなければいけないことを周りに流されずに、本気でやっていけるようにしていきたい。（酒井一輝） 

赤団２年応援リーダー：四ツ井晴都 

自分は赤団として落ち着いて行動がとれていたと思います。練習では、周りを見て行

動ができました。ダンスの振り付けをすぐに覚えることが出来てよかったです。当日

は全員が盛り上がれるように、声を出していました。自分は運動会で学んだことは、

どんなことでも協力することです。これからの生活で意識していきます。 

優勝することが出来なかったけれど、みんなで協力して楽しくできたと思うので、良かったです。これから、クラス

などで協力して何かすることが多くなると思うので、頑張りたいです。運動会本番では、練習よりも応援を上手にす

ることが出来たのでよかったです。（森彩葉） 

 今回の運動会を通して、学級の絆や学年を超えての絆が生まれたと思います。団が違っても運動会を盛り上げよ

うと、たくさんの笑顔や声があってよいと思いました。今回の運動会で生まれた絆を次の合唱コンクールにつなげよ

うと思いました。（蔵本遼太郎） 

 赤団が４冠とれてうれしかったです。運動会練習や運動会本番で３学年が協力して一つになれたのでよかったで

す。みんなが協力するということがこれからの学校生活に活かせると思います。また、全力を尽くすということが大切

だと運動会で学んだので、これからに活かしたいと思います。（今井文香） 

去年も赤団で四冠は厳しいかなと思っていたけれど、四冠が達成できてよかった。目標のように、「一瞬を全力

で」運動会に取り組むことができた。何事も手を抜かず全力でやろうと思いました。来年も運動会を思い出に残るも

のにしたいです。（霜瑛太） 

青団２年応援リーダー：藤本茉優 

私は、今年の運動会が今までで一番楽しかった運動会になりました。短い期間だったけ

ど、青団が一体となって、運動会を行えて、本当に楽しかったです。そして、応援リーダ

ーになって、３年生をサポートできたと思うので、良かったです。四冠をとることができ

なくて、少し悔しかったけど、悔しくなれる程、本気で取り組めて最高の運動会でした。

青団のみなさん、短い間でしたが、ありがとうございました。青団最高でした。 

緑団２年応援リーダー：坂口晴子 

私は去年も応援リーダーをやっていましたが、１年経つと

見えるものが変わってきました。３年生がどんな工夫をし

て下級生に教えているのか、どんな想いでやっているか

がわかりました。来年は私も団全体を引っ張っていけるよ

うな３年生になりたいです。 

 

紫団２年応援リーダー：片山莉央 

１～３年生がまとまった運動会だったと思う。１年生は、３

年生の言ったことを聞いて行動したり、リレーでも頑張っ

てくれた。２年生もダンスなど頑張っていた。３年生は責任

感をもって行動していた。とても楽しい運動会だった。 


